
Seite 1 

Protokoll: Ausschuss für Stadtentwick-
lung und Technik des Ge-
meinderats der Landes-
hauptstadt Stuttgart 

Niederschrift Nr. 

TOP: 

76 

12 

 Verhandlung Drucksache:       
      

GZ:       

Sitzungstermin: 15.03.2022 

Sitzungsart: öffentlich      

Vorsitz: BM Thürnau 

Berichterstattung:       

Protokollführung: Herr Haupt / pö 

 

Betreff: 
 

 

Verschiedenes 
 

StR Pantisano (Die FrAKTION LINKE SÖS PIRATEN Tierschutzpartei) betont, hinsicht-
lich des Eiermann-Areals im Stadtbezirk Vaihingen habe seine Fraktion einen Bericht 
beantragt. Da das Thema brisant sei, äußert er die Bitte, dass die Verwaltung zeitnah in 
einer nichtöffentlichen Sitzung mit BM Pätzold über dieses Thema berichtet. Diverse 
diesbezügliche Presseberichte seien wenig vertrauensbildend gewesen. Schließlich 
gehe es um tausende neu zu schaffende Wohnungen in diesem Areal. BM Thürnau 
sagt zu, dieses Anliegen an BM Pätzold weiterzugeben.  
 
Bezüglich der Daimlerstraße 100, so StR Pantisano weiter, sei die Presse offenbar bes-
ser informiert als der Gemeinderat, obwohl verschiedene Nachfragen zu diesem Thema 
stattgefunden hätten. Er schlägt vor, dieses Thema in einer Sitzung der nächsten Wo-
che zu behandeln. Der Verlauf in der Daimlerstraße sei ebenso wie die Kommunikation 
mit den Stadträten*innen darüber nicht befriedigend. Nach seiner Auffassung, so StR 
Körner (SPD), sei im Ältestenrat vereinbart worden, dass über die Daimlerstraße 100 im 
WA berichtet werde - der Termin sei ihm jedoch nicht bekannt. BM Thürnau sagt eine 
Terminklärung zu.  
 
In der Sitzung des letzten STA in der vergangenen Woche habe sie BM Pätzold in der 
Art verstanden, so StRin Köngeter (PULS), dass ein Bericht erfolge. Daher irritiere sie 
die diesbezügliche Anfrage von StR Pantisano. StR Peterhoff (90/GRÜNE) gibt zu be-
denken, ob der WA der zuständige Ausschuss sei. Im STA sei im Jahr 2011 ein Be-
schluss gefasst worden, das Gebäude in der Daimlerstraße 100 zu erhalten. Danach 
sei 2018 ebenso im STA eine Beschlussfassung erfolgt, dass das Gebäude in der 
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Daimlerstraße 100 modernisiert und die beiden anderen Gebäude aufgrund ihres deso-
laten Zustands abgebrochen werden könnten. Da die Entscheidungen über Abriss und 
Neubau baurechtliche Fragen darstellten, sei der STA der hierfür sinnvolle Ausschuss. 
StRin Bulle-Schmid (CDU) schlägt vor, die Mitglieder des WA zu diesem TOP miteinzu-
laden.  
 
BM Thürnau sagt zu, dieses Thema ebenso an BM Pätzold weiterzugeben. Die Verwal-
tung werde weitere Rückmeldung hierzu erteilen.  
 
Zur Beurkundung 
 
 
 
 
Haupt / pö 
 
  



 

 

Verteiler: 
 
I. Referat T 
 zur Weiterbehandlung 
 Hochbauamt (2) 
 Tiefbauamt (2) 
 
II. nachrichtlich an: 
 
 1. Herrn Oberbürgermeister 
 2. Referat SWU 
  Amt für Stadtplanung und Wohnen (3) 
 3. BezÄ Ca, Vai 
 4. Stadtkämmerei (2) 
 5. Amt für Revision 
 6. L/OB-K 
 7. Hauptaktei 
 
III. 1. Fraktion Bündnis 90/DIE GRÜNEN  
 2. CDU-Fraktion 
 3. SPD-Fraktion 
 4. Fraktionsgemeinschaft Die FrAKTION  
  LINKE SÖS PIRATEN Tierschutzpartei 
 5. FDP-Fraktion 
 6. Fraktionsgemeinschaft PULS 
 7. Fraktion FW 
 8. AfD-Fraktion 
 
kursiv = kein Papierversand 

 


